

# *Les débats se poursuivent à La Havane sur la technologie et la santé*

---



La Havane, 2 avril, (RHC)- La Seconde Convention Internationale « Technologie et Santé » qui se tient au Palais des Congrès de notre capitale tient aujourd'hui sa troisième journée de débats et sa seconde journée de sessions scientifiques.

Le directeur du département d'Admission du Ministère de l'Enseignement Supérieur , le docteur René Sánchez, a ouvert la journée avec sa conférence magistrale intitulée «La Formation de Spécialistes dans les études de médecine ».

Pour sa part, la Master es Sciences Ivet Cabrera a abordé, en tant que thème libre le curriculum des études de Logo-phonie.

Au programme de ce mercredi figurent aussi les tables rondes intitulées «La Formation de ressources Humaines en Hygiène et en Épidémiologie », de Cuba et « Le sang sec collecté dans du papier de filtre dans la prévention de maladies transmissibles », du Brésil.

Parallèlement se poursuivent les congrès de Technologie et de Santé et de Podologie ainsi que les symposiums d'Optométrie et de Diététique.

La Convention Internationale « Technologie et Santé, qui siègera jusqu'au 4 avril prévoit divers programmes qui abordent le développement des technologies et la formation de professionnels de toutes les spécialités des Sciences Médicales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19273-les-debats-se-poursuivent-a-la-havane-sur-la-technologie-et-la-sante>



**Radio Habana Cuba**